

# Codelco firma asociación con Anglo American

Máximo Pacheco dijo que el acuerdo significará para Chile hasta 5 mil millones de dólares.

## D. H. P.

Codelco y Anglo American anunciaron una alianza para potenciar el desarrollo del distrito minero Andina-Los Bronces, a través de un Plan Conjunto entre 2030 y 2051, lo que les permitirá aumentar la producción de cobre sin

mayores inversiones adicionales e incrementar el aporte al país, que desde la minera nacional valoraron en 5 mil millones de dólares.

“De esta forma, se generará mayor valor para los accionistas, que en el caso de Codelco es el Estado, los trabajadores, los proveedores y las comunidades”, señala el comunicado.

Andina, de Codelco, y Los Bronces, de Anglo American, mantendrán la propiedad de sus respectivas concesiones, plantas y activos, y seguirán operando de manera paralela,

como lo hacen hasta hoy, pero se coordinarán aún más.

El presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, declaró que “estamos frente a una oportunidad única de repensar el desarrollo de este distrito minero, dando un paso estratégico y beneficioso: avanzar en una alianza que permitirá convertirlo en uno de los tres distritos de cobre más importantes de Chile y en el cuarto a nivel mundial”.

El incremento de la producción sería de 2,8% comparado con 2023.



Minera Los Bronces, de Anglo American. / AGENCIAUNO

“Este plan representa un modelo de colaboración público-privado inédito en el mundo, que, además, de

acrecentar el valor de las operaciones, resguardará los compromisos socioambientales”, añadió Pacheco.

Por su parte, Duncan Wanblad, presidente ejecutivo de Anglo American, añadió que “Los Bronces y Andina presentan claros y significativos beneficios por su adyacencia. Creemos que podemos generar una producción adicional de 2,7 millones de toneladas de cobre durante un periodo de 21 años a partir de 2030, así como otras sinergias operativas”.

“Al coordinar nuestras actividades, Anglo American y Codelco podrán desarrollar, de manera coordinada, otros proyectos por separado”, argumentó también Wanblad.

Las partes estiman que tomará unos cinco años obtener los permisos necesarios para operar bajo el Plan Minero Conjunto.